

## **Éxito de la 1ª Concentración de Nadal El Campello 2022**

### **87 vehículos y 12 motocicletas, todos clásicos e históricos, se dan cita en la 1ª Concentración de Nadal El Campello 2022**

El sábado 10 de diciembre, en un día espléndido de sol y temperatura, tuvo lugar la 1ª Concentración de Nadal de Vehículos Clásicos e Históricos El Campello 2002, en la Plaza de la Constitución, y calles anexas, y junto al Aula de Cultura de El Campello.

Organizada por el Automóvil Club de Alicante, y con la colaboración de la Concejalía de Fiestas y Tradiciones del Ayuntamiento de El Campello, los participantes llegaban al Parque de Exhibición a partir de las 9 de la mañana, y fueron acogidos por el Alcalde del municipio, Juan José Berenguer, por el Concejal de Fiestas, Cristian Palomares, y por miembros del Automóvil Club de Alicante.

En un excelente ambiente de camaradería, y mucho público, los casi 100 vehículos, joyas del siglo pasado, fueron admirados por los numerosos aficionados que se acercaron a ver, primero la salida de los 35 participantes del 2º Rallye de Nadal de Regularidad, última prueba puntuable del Trofeo de Regularidad de la Comunidad Valenciana, llegados desde 6 provincias de España, y posteriormente, los preciosos coches de la Concentración.

A las 12:30h se realizó entre los participantes un sorteo de lotes navideños y de marisco de la bahía de Campello, mientras se recogían alimentos en una donación solidaria con los más desfavorecidos, y posteriormente a las 13:00h se realizó un recorrido por las calles del municipio campellero.

Un éxito sin duda que el Automóvil Club de Alicante, y el Ayuntamiento de El Campello fomentarán y potenciarán para el año que viene en la misma época navideña en el municipio de El Campello. En 2023, uno de los municipios con mayor proyección socio-económica y más dinámicos de la provincia de Alicante, volverá a abrir las puertas al entrañable mundo de los clásicos, vehículos que en muchas ocasiones ya forman parte del patrimonio histórico de la automoción y del motociclismo.

**Fotografías disponibles** en: <https://photos.app.goo.gl/4qBcJ8CCSX37m5Tw7>

## **Crónica FINAL del “II Rallye de Nadal El Campello 2022”**

### **Cueto y Clemente, Con Instrumentos y Martínez y Pinto, Sin Instrumentos, ganan el “II Rallye de Nadal El Campello”.**

Alfredo Cueto con José Clemente en un Ford Sierra 2.0 del año 1989 en la categoría CON Instrumentos, y José Vicente Martínez con M.ª Ángeles Pinto en un Opel Ascona del año 1985 en la categoría SIN Instrumentos, fueron los vendedores de la última prueba del Trofeo de Regularidad de la Comunidad Valenciana 2022, el "II Rallye de Nadal El Campello". Por ello, Alfredo Cueto y José Clemente se proclamaban Campeones del Trofeo de Regularidad de la Comunidad Valenciana 2022.

Finalmente consiguieron terminar la prueba 33 participantes llegados desde 6 provincias diferentes, en un rallye muy duro y competido en el que han tenido que realizar un recorrido de casi 240 Kms. con 15 tramos de clasificación que sumaban casi 160 kms. de cronometraje.

El primer participante tomaba la salida desde la Casa de Cultura del precioso pueblo costero alicantino a las 11h, entre multitud de aficionados, y llegaba a la meta ubicada en la Plaza de la Constitución del municipio campellero a las 18:30h.

El Rallye constaba de 2 secciones. La 1ª Sección tenía un recorrido por varias comarcas de la provincia de Alicante, y constaba de 8 tramos de clasificación, con un total de 131 controles de tiempo secretos.

Al término de esa primera Sección, la clasificación de los vehículos Con Instrumentos la comandaban los alicantinos Alfredo Cueto y José Clemente con 19 segundos de penalización a bordo del Ford Sierra, seguidos de los valencianos Javi Cervera y Cati Pineda con 25 puntos en el VW Golf GTI, y en tercera posición se encontraban de Aitor Sáez y David Climent con 64 puntos en el Peugeot 309 GTI que venían desde Castalla.

En cuanto a la clasificación Sin Instrumentos, la clasificación la encabezaba José Vicente Martínez y Mari Ángeles Pinto con el Opel Ascona y con 107 puntos de penalización llegados desde Villajoyosa, seguidos de Miguel Lloret y el jovencísimo Gabriel Soriano (el navegante más joven de todos) a bordo de un VW Escarabajo con 231 puntos venidos desde Murcia, y en tercer lugar aparecían los almerienses Antonio Salas y su hijo Ángel Salas con el Alfa Romeo GTV con 242 puntos.

Tras la comida de hermanad realizada en El Campello que terminaba con la primera sección, en la que el arroz alicantino no pudo faltar, arrancaba la parte más dura del recorrido, la 2ª Sección, con un total de 7 tramos de clasificación, muy duros y selectivos, por la montaña alicantina y por tramos de otros legendarios Rallyes internacionales, teniendo que luchar contra 124 controles de tiempo secretos.

Al finalizar la prueba, los 33 participantes que la terminaron, tras 15 Tramos de Clasificación y 255 puntos de control de tiempo, llegaban a partir de las 18:30h a la Meta en El Campello, con las siguientes clasificaciones:

**Categoría CON Instrumentos:**

1º Alfredo Cueto y José Clemente, con el Ford Sierra 2.0i, con tan solo 45 puntos de penalización.

2º Javier Cervera y Cati Pineda con 125 puntos en el VW Golf GTI.

3º Aitor Antonio Sáez y David Climent con 144 puntos en el Peugeot 309 GTI.

Hasta 20 Clasificados

**Categoría SIN Instrumentos:**

1º José Vicente Martínez y Mari Ángeles Pinto con el Opel Ascona y con 213 puntos de penalización.

2º Antonio Salas y Ángel Salas con el Alfa Romeo GTV con 518 puntos.

3º Miguel Lloret y Gabriel Soriano con un VW Escarabajo con 553 puntos.

Hasta 13 Clasificados.

En la Entrega de Trofeos, presidida por el alcalde de El Campello y por el presidente del Automóvil Club de Alicante, se entregaron los trofeos correspondientes al Rallye, comenzando con los tres primeros clasificados de cada categoría, así como al Conductor y Navegante más joven de los participantes, al vehículo más antiguo que participó que fue un Seat 600D del año 1964, y a la primera mujer clasificada que fue Catherine Pineda. Además se sortearon entre todos los equipos que finalizaron la prueba unos lotes de Navidad de regalo, y a todos los participantes se les entregó un trofeo recuerdo del evento.

El alcalde del municipio, Juan José Berenguer, muy contento por cómo había discurrido toda la jornada, pidió que este evento siguiera en años venideros dentro del programa de Fiestas de Navidad del Ayuntamiento de El Campello, agradeciendo a participantes y organización el excelente evento y la asistencia de todos.

El Automóvil Club de Alicante quiere agradecer a todos los colaboradores y patrocinadores su aportación y colaboración para que estos dos eventos hayan sido posible realizarlos.

**Fotografías disponibles** en: <https://photos.app.goo.gl/yKYy84boioV9dMMc9>